



**Verwurzelt dem Boden
ausgerichtet zum Himmel
ausgedehnt in das Licht
bewegt im Wind.**

**Von
nichts
gehalten.**

**Zu
sich selbst
gekommen.**

**Sich
gelassen**

und

**frei
geworden.**

Gisela Dreher-Richels

Liebe Freundinnen und Freunde der Hospizarbeit, liebe Förderinnen und Förderer, liebe Interessierte,

auch bei uns in der hospiz-initiative kiel sorgen die jüngsten Entwicklungen hinsichtlich der Ausbreitung des Coronavirus CoVID-19 für Änderungen des Alltags. Wir wollen besonnen handeln und erkennen die Notwendigkeit an, verantwortlich im Sinne der Eindämmung der Virusverbreitung zu handeln. Im Haus der Begegnung herrscht derzeit ein eingeschränkter Betrieb mit weniger Kolleg*innen vor Ort als gewohnt.

Wir bedanken uns von Herzen für die vielen Nachrichten und aufmunternden Worte, die uns dieser Tage erreichen. Diese Unterstützung hilft uns allen nicht nur jetzt sehr!

Wir wünschen Ihnen und Ihren Nahestehenden für diese nicht einfache Zeit alles erdenklich Gute, bitte bleiben Sie gesund!

Ihre Dr. Claudia Schmalz
1. Vorsitzende

Telefontermine

Unsere Arbeit besteht zu einem überwiegenden Teil aus persönlichen Begegnungen. Diese sind derzeit, wenn überhaupt, nur sehr erschwert möglich. Um trotz der Pandemie und der weitreichenden Veränderungen des gesellschaftlichen Lebens auch weiterhin für diejenigen da sein zu können, die mit Sterben, Tod und Trauer konfrontiert sind, bieten wir telefonische Unterstützung an. Die Koordinator*innen stehen gerne für Gespräche zur Verfügung. Die Termine können telefonisch (0431-220335-0) oder per E-Mail (info@hospiz-initiative-kiel.de) vereinbart werden. Tragen Sie das Angebot gerne weiter!

Veranstaltungen

Unsere für die kommenden Wochen geplanten Veranstaltungen haben wir auf unbestimmte Zeit verschoben, kümmern uns aber um Ersatztermine, sobald die Situation eine solche Planung zulässt. Unsere Webseite wird diesbezüglich stetig aktualisiert.